AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL ACCESO A INSTALACIONES

Responsable del Tratamiento

Aditivos Mexicanos S. A. de C. V. (en adelante Aditivos Mexicanos), con domicilio en calle Norte Tres número 13, Nuevo Parque Industrial, C. P. 76806, San Juan del Río, Querétaro; es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione y que se obtengan; serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares (LFPDPPP) y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos Personales Recabados

Los datos personales que se obtengan de manera verbal, por escrito o a través de medios electrónicos, de conformidad con las finalidades para las que otorque el consentimiento serán los siguientes:

Al ingresar a nuestras instalaciones, usted está siendo videograbado por las cámaras de seguridad, podremos llegar a utilizar tecnología para llevar a cabo el análisis de imágenes. De igual manera, requerirá la entrega de una identificación oficial, así como de su equipo celular, ambas pertenencias serán resguardadas en la caseta de vigilancia. En algunos casos, podrán tomarse datos de sus equipos de cómputo tales como marca, número de serie y modelo; por lo que, al ingresar a las instalaciones, se entenderá que otorga su consentimiento para que dichas imágenes e información de identificación sean utilizadas con fines de seguridad, vigilancia y cumplimiento de políticas y procedimientos internos de la empresa.

Datos personales sensibles. Las videograbaciones de la imagen personal se definen como datos personales sensibles, por lo tanto, recibirán un tratamiento especial al momento de ser tratadas por la empresa con la finalidad de salvaguardar la seguridad y vigilancia de la misma.

Finalidades del Tratamiento de los Datos Personales

Finalidades Primarias. Aditivos Mexicanos utilizará los datos recabados para registrar su acceso y salida de nuestras instalaciones, así como para el control de acceso con fines de seguridad y atención de emergencias.

No se utilizarán sus datos para finalidades no mencionadas anteriormente. El responsable conservará sus datos mientras mantenga una base de legitimación que le permita, en términos de las leyes aplicables, dar tratamiento a sus datos personales.

Medios para Limitar el Uso y Divulgación de los Datos Personales

Para limitar el uso o divulgación de sus datos personales, el titular deberá enviar un correo electrónico a la siguiente dirección electrónica <u>DatosPersonales.AMSA@AftonChemical.com</u> solicitando la

limitación de que se trate. Sin embargo, si el titular limita el uso que Aditivos Mexicanos pueda dar a sus datos personales, es posible que puedan no tener conocimiento respecto a los beneficios adicionales relacionados con nuestras finalidades secundarias.

Transferencia de Datos Personales

Aditivos Mexicanos podrá transferir su información a las empresas con quien establezca acuerdos y contratos con la finalidad de coadyuvar en el objeto de proveer seguridad, vigilancia y dar cumplimiento a las políticas y procedimientos internos. Asimismo, podrá transferir su información de conformidad con el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

Medio y procedimiento para ejercer Derechos ARCO

Podrá ejercer cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición al uso de sus datos personales enviando un correo electrónico a la siguiente dirección DatosPersonales.AMSA@AftonChemical.com.

Su solicitud deberá ser realizada a través de un escrito libre que contenga todos los elementos conforme a la normatividad correspondiente, asimismo, deberá acreditar su identidad, por lo que, será necesario acompañar dicha solicitud con copia de alguna identificación oficial vigente.

En caso de que, la información proporcionada en la solicitud será errónea o insuficiente, o bien, no se acompañen los documentos de acreditación correspondiente, dentro de los 5 (cinco) días hábiles siguientes a la recepción de la solicitud, Aditivos Mexicanos podrá requerir que aportes los elementos o documentos necesarios para dar trámite a la misma. Contarás con 10 (diez) días hábiles para atender el requerimiento, contados a partir del día siguiente en que lo haya recibido. De no dar respuesta en dicho plazo, se tendrá por no presentada la solicitud correspondiente.

Cambios al Aviso de Privacidad

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivado de nuevas disposiciones legales, administrativas o de otra índole.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad a través del formato de "Aviso de Privacidad" consignado en la página de internet https://www.aftonchemical.com/privacy-terms/mexico-privacy-notice-amsa/.

Fecha de última actualización: Junio 2024

Acepto que he leído y entendido el alcance, así como significado del presente aviso de privacidad, los mecanismos que la Ley, su Reglamento y los Lineamientos me confieren para el ejercicio de mis derechos ARCO y revocación del consentimiento, así como de los límites de uso, transferencia y divulgación de mis datos que pueda realizar Aditivos Mexicanos S. A. de C. V.

Nombre v firma del Titular	Fecha